



2024 - "Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la Propiedad"

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Expresar el más profundo pesar y solidaridad hacia el Pueblo y el Gobierno de la República de Chile, ante la devastación causada por los recientes incendios que han afectado a comunidades enteras dejando una calamitosa destrucción a su paso.



2024 - "Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la Propiedad"

FUNDAMENTOS

Con este proyecto quiero expresar el más profundo pesar y solidaridad hacia nuestros vecinos en Chile, ante la devastación causada por los recientes incendios forestales que han afectado a comunidades enteras y han dejado un rastro de destrucción a su paso.

Reconocemos la magnitud de la tragedia que enfrenta el pueblo chileno y expresamos nuestro más sentido pésame a todas las personas que han perdido seres queridos, hogares, medios de subsistencia y han sufrido de alguna manera debido a estos desastres naturales.

Nuestro país también está siendo afectado, los incendios forestales están arrasando de forma calamitosa nuestras tierras quizás debido a políticas desinteresadas o medidas de seguridad que no se tomaron preventivamente y que deberían haber estado en la agenda de ambas naciones.

En estos momentos difíciles, quiero expresar mi más sincera solidaridad con cada uno de los ciudadanos chilenos, con las comunidades afectadas por el fuego, con los valientes bomberos y voluntarios que arriesgan sus vidas para proteger a los demás, y con todas las personas que están sufriendo las consecuencias de esta tragedia. Sabemos que las llamas no distinguen entre ricos y pobres, entre jóvenes y ancianos, entre hombres y mujeres. En momentos como estos, somos todos compatriotas, unidos por el mismo dolor y la misma esperanza de superar esta prueba.

Considero también que hay que destacar la valentía y el sacrificio de los bomberos, brigadistas forestales y todos los equipos de emergencia que están combatiendo incansablemente las llamas desde ambos lados de la frontera. Su coraje y determinación son un ejemplo para todos nosotros, y les debemos un profundo agradecimiento por su servicio desinteresado.

Reafirmamos nuestro compromiso con la solidaridad y la cooperación entre naciones vecinas en momentos de adversidad. Estamos dispuestos a ofrecer nuestro apoyo en cualquier capacidad que sea necesaria para ayudar a Chile a superar esta emergencia y a trabajar juntos en la prevención de futuros desastres naturales.

En este momento difícil, queremos que el pueblo chileno sepa que no están solos.

Es por todo lo manifestado que solicitamos a los miembros de esta Honorable Cámara que nos acompañen con su voto.

Firmantes: Dip. Álvaro Martínez